

Jahresbericht der Schützen 2017

Das Schießjahr 2017 ist ohne besondere Vorkommnisse in unserem Schießhaus zu Ende gegangen.

Den Hermann Ehli Pokal gewann 2017 *Jörg Knoke*.

Zum diesjährigen Osterschießen konnten wir 41 Teilnehmer begrüßen. Das Osterschießen gewann
*Rene Minola vor
Hans-Dieter Schulze
Marcel Schumann.*

In diesem Jahr stellt die Schützenabteilung mit *Erhard Schumann* den Großen König und mit *Gernot Richter* den Kleinen König, worüber wir uns sehr freuen.

Den The Day after Pokal gewann im Jahr 2017:
Andreas Schulze

Weitere Ergebnisse liegen zur Einsicht im Schießhaus aus.

Unsere Mannschaften im RWK des KSV Goslar sind erfolgreich in die RWK Saison 2017/18 gestartet, und werden die Saison genauso erfolgreich wie 2016/17 beenden.

Auf den Kreismeisterschaften 2017 hat die Schützengesellschaft Langelsheim einige Titel im Mannschafts- und Einzelwettbewerb erreicht.

Einige Schützen haben sich für die Landesmeisterschaft 2017 qualifiziert und diese erfolgreich in Ihrem Rahmen abgeschlossen.

Freitagsschützen

Auch in 2017 konnten wir das Knobeln nicht lassen. An den geselligen Abenden haben wir uns vor dem Becherdrehen und dem Skat wieder mit reichlich belegten Wurstbrötchen versorgt, um für die anstrengenden Spielrunden bestens vorbereitet zu sein. Am 13. Oktober gab es zum Oktoberfest leckere Haxen und Leberkäse vom VFR-Heim. Im Durchschnitt haben an sieben Abenden zwischen sechs und sieben Schützen teilgenommen.



Am 08.12.2017 fand der Abschlussabend mit 10 Teilnehmern im Schützenhaus statt (Bild oben). Bei Schnitzel und Bratkartoffeln, die uns Marianne und Ulli wiederum hervorragend angerichtet haben, konnten wir beim anschließenden Knobeln das Jahr geruhsam ausklingen lassen. Das Späßschießen konnte Jens Wiemann vor Stefan Ehli (2) und Erhard Schumann (3) für sich entscheiden. Alle weiteren Teilnehmer wurden auf ihre Plätze verwiesen.

Unsere Termine lege ich nach Absprache ca. alle vier bis sechs Wochen fest. Die entsprechenden Informationen gebe ich über einen E-Mail Verteiler bekannt.

Hartmut Körner

Für das vorbildliche Verhalten auf den Schießständen möchte ich mich, auch im Namen meines Stellvertreters Andreas Schulze, bei allen Damen, Jugendlichen und Schützen bedanken.

Besondern Dank gilt unseren fleißigen Helfern, denn ohne eure Hilfe wäre vieles nicht machbar gewesen.

Wir wünschen allen Mitgliedern für 2018 alles Gute und Gesundheit, sowie Erfolg vor den Scheiben.

Mit freundlichen Schützengruß

Schießsportleiter

Jörg Knoke